

Jamenei asevera que EE.UU. no ha logrado ni logrará poner de rodillas a Irán



Teherán, 26 jun (RHC) El Líder de la Revolución Islámica de Irán asevera que los enemigos del país no han logrado poner de rodillas a la nación persa durante los últimos 40 años.

Durante un encuentro sostenido este miércoles con varios funcionarios del Poder Judicial de Irán, el ayatolá Seyed Ali Jamenei ha resaltado que la creciente presión de los “cruels enemigos” del país persa no ha tenido impacto alguno en la nación iraní.

Irán dice que acelerará el enriquecimiento de uranio a partir de mañana cuando termine el plazo dado a Europa para compensar la salida de EE.UU. del pacto nuclear.

“La fecha límite de la Organización de Energía Atómica (de Irán, OEAI) para sobrepasar los 300 kilogramos de reservas de uranio enriquecido se terminará mañana”, ha declarado este miércoles el portavoz del referido organismo persa Behruz Kamalvandi, citado por la agencia local IRIB.

Al respecto, el vocero de la OEA ha puesto de relieve que Irán aumentará el enriquecimiento de uranio desde mañana, cuando termine el plazo dado a los europeos para compensar las posibles pérdidas

económicas de Irán por la retirada unilateral de EE.UU. del acuerdo nuclear sellado en 2015 entre Irán y el Grupo 5+1 —entonces formado por EE.UU., el Reino Unido, Francia, Rusia y China, más Alemania)—.

Europa ha prometido, en un sinfín de ocasiones, a Teherán que pondría en marcha lo más pronto posible el Instrumento de Apoyo a los Intercambios Comerciales (Instex, por su acrónimo en inglés) para mantener su comercio no monetario con Irán y sortear las sanciones de EE.UU. Un ofrecimiento que todavía no se ha materializado.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/194386-jamenei-asevera-que-eeuu-no-ha-logrado-ni-lograra-poner-de-rodillas-a-iran>



Radio Habana Cuba